

## Homework for Level: Three

Date due: 04/02/2024

الواجب البيتي للمستوى: الثالث

تاريخ التسليم: 2024/02/04

### اللغة العربية (Arabic Language)

- مراجعة حوار (إلى المدرسة) مع نشاطات التعبير الشفهي ص20-21 في كتابي 3.
- مراجعة موضوع (الإسم المذكر والمؤنث المفرد) من أقسام الكلام.
- مراجعة علامات التأنيث (ة - ي - ء).
- Revise text (To the school ) + Oral Expression on P.20-21 in My Book3.
- Revise the subject of (Singular Masculine and Feminine Nouns) - Parts of Speech.
- Revise the subject of (The Common Feminine Signs), (ة - ي - ء).

التمرين الاول :

#### Exercise 1:

– كتابة الكلمات التالية في دفتر الواجب البيتي 5 مرات لغرض التحضير للإملاء داخل الفصل.

- Write the words below 5 times in your homework book in preparation for the spelling activity in the classroom.

باسم – فَتْحِي - بُشْرَى - فَاتِن - تَلْمِيذ - شُبَّان - باب - مَدْرَسَة

التمرين الثاني: إستخرجوا الكلمات المذكرة والمؤنثة وضعوها في الصف المناسب في الجدول أدناه.

**Exercise 2:** Identify masculine and feminine words from below and place them in the right row table below.

الصَّف - تُفَاحَةٌ - الْمُعَلِّمَةُ - السَّبَّوْرَةُ - الشُّبَّان - الْبَيْت - التِّلْمِيذَةُ - الْمَدْرَسَةُ - آمَنَةٌ - فَائِز - فِيل - بَقْرَةٌ

	المذكر Masculine
	المؤنث Female

التمرين الثالث: إربطوا الحروف في الجدول أدناه مع الشكل المناسب من حرف التاء (ت - ة - ة) لتكوين كلمات كما في المثال التالي:

Exercise: Join the letters in the table below with the right pattern of letter Ta'a (ت - ة - ة) to make words as shown in the example below:

ب + ي + ..ت = بَيْت

..... = ..... + رَ + جَ + شَ	..... = ..... + قَ + يَ + دَ + حَ
..... = ..... + رَ + هَ + زَ	..... = ..... + لَ + أَ + سَ
..... = ..... + مَ + صَ	..... = ..... + دَ + وَ + زَ
..... = ..... + مَ + سَ + بَ	..... = ..... + سَ + رَ + دَ + مَ
..... = ..... + ءَ + رَ + قَ	..... = ..... + مَ + رَ + سَ
..... = ..... + حَ + لَ + صَ	..... = ..... + لَ + قَ + اَ
..... = ..... + مَ + قَ + اَ	..... = ..... + وَ + حَ